



S. ALEJANDRA MEJÍA SANTOS

Sobre mí

Mi paso como estudiante de licenciatura en Psicología social por la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) así como por la Universidad Autónoma de México (UNAM) como Especialista en Niños fue el principio de mi trabajo en y para la Comunidad. Mi experiencia como Mtra. en Terapia Familiar y como supervisora de alumnos en hospitales como el Instituto Nacional de Rehabilitación ampliaron mi visión social al trabajar con pacientes multiproblemáticos mostrándome la realidad socioeconómica de varios México. Mi ingreso a la Asociación Psicoanalítica Mexicana data del año 2004 donde gracias a mis formaciones en Padres-bebes y Niños y Adolescente ingresé a trabajar a las Organizaciones No Gubernamentales (ONG) participando en una de ellas en el Comité de Adopciones como con en el grupo de madres que planeaban dar sus hijos/as en adopción. Realidades ambas contrastantes como la vida misma. Mi paso por el Instituto de Psicoanálisis y el Doctorado en APM me acercó a los Estudio de Género a través de COWAP (Comité de Mujeres y Psicoanálisis) donde he sido miembro de enlace trabajando arduamente con un equipo maravilloso liderado por la doctora Teresa Lartigue. Trabajo que me ha permitido difundir un tema actual y complejo como el de las Diversidades Sexuales y de género, así como un Psicoanálisis con perspectiva de género en Instituciones de Posgrado como el Instituto de la Familia (IFAC) y la Universidad Intercontinental (UIC).